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第２７５６回例会記録
司会：成田 弘明 幹事

遠軽ロータリークラブ通常例会
日時：2015年11月26日(木)12:30～
場所：ホテルサンシャイン ２Ｆ

開 会 点 鐘：木村 一則 君
国 歌：－
Ｒソング：それでこそロータリー
四つのテスト：－

(1) 2015(平成27)年12月 3日発行 ＜疾病予防と治療月間＞
ROTARY CLUB OF ENGARU,AREA4,RID2500
遠軽ロータリークラブ
国際ロータリー 第2500地区第４分区
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木村一則会長スローガン：あなただけのロータリー・モーメントを！

世界へのプレゼントになろう
2015 -16 ＲＩテーマ

会長報告 木村 一則 君①
ロータリーの友11月号に「ロータリーの公式

ロゴ」と「誇りのシンボル」についての記述があ
りました。私も勉強不足で、そんな決まりがある
事を初めて知りましたので、皆さんには釈迦に説
法だとは思いますが、紹介します。

印刷物などで最近よく目にする黄色い歯車のマ
ーク。これは誇りのシンボルと言って、公式ロゴ
ではありません。この誇りのシンボルの横に
Rotaryの文字が入ったものが公式ロゴで、誇りの
シンボル(黄色い歯車)だけを使用することは間違
いだそうです。また、以前のロゴ（黄色とブルー
の歯車）はもう使えません。

また、誇りのシンボルは公式ロゴと一緒に使う
もので、単体で使用することはできず、大きさの
比率も決められているようです。（右下記事参照)

全国のクラブのたくさんの会報や印刷物に間違
いが増えているということでしたので、遠軽ＲＣ
の会報を見てみますと誇りのシンボルが単体で使
用されていました。これでペナルティなどは
無いとは思いますが、修正が可能な時点で、
公式ロゴに切換えるか誇りのシンボルを外す
かするほうが無難かなと思いました。メディ
ア委員会でご検討ください。

幹事報告 成田 弘明 君②
１．本日のプログラムはゲスト卓話で真言寺

黒田住職の予定でしたが、都合により次週
予定の日野会員による会員卓話と交換させ
て頂きます。

２．12月12日に旭川で行われる地区財団補助金
管理セミナーには、黒坂貴行君・遠藤利秀君が
出席します。

３．12月のロータリーレートは120円です。

４．本日例会終了後に理事会をおこないますので
理事・役員の方は出席をお願いします。

■ロータリーの公式ロゴについて

公式ロゴ

｢誇りのシンボル｣
と｢公式ロゴ｣は一緒
に使い、｢公式ロゴ｣
の歯車の直径は13㎜
以上、｢誇りのシンボ
ル｣の歯車はその4倍

誇りのシンボル 以上のサイズ使用が
〔直径52㎜〕 規定されている。

以前のロゴと組み合わ
せて使うことは不可

文字や写真などを上に
重ねて使うことは不可

【名前の後の○数字は写真の番号】

会 員 卓 話
張江 紀代美 君

年 次 総 会 ／
メディア委員会：アンケート結果
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11月19日 37 33 27 2 87.9%
11月26日 37 33 22 66.7%
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渡辺 勉 乾 禧實

本日のプログラム 会員卓話

旭川トヨタ自動車(株)遠軽店
店長 日野 邦彦 君

早いもので、遠軽ロタリークラブに入会して1
年になろうとしています。

本来であれば、10月29日の例会で終わってい
なければいけない会員卓話ですが私のドタキャン
のせいでプログラム委員会及び急遽、卓話をして
いただいた高橋会員には、大変ご迷惑をかけ申し
訳ありませんでした。

少し言い訳を言わせて頂くと、私は平成5年の
35歳の時、発作性心房細動と言う病気になり、
心臓は左右2個の心房とポンプ作用の働きをする
2個の心室があります。それぞれ収縮を繰り返す
ことで血液を循環してます。

正常な状態での脈拍数は1分間に60～100回で
動きますが、心房細動になると300回以上にな
り、不規則で早く鼓動します。

発作時は心臓が｢ドキドキする」「胸が苦し
い」「息切れがする｣などの症状が出ます。心房
細動は年齢が上がるにつれて発生率が高く、また
女性より男性に多く発生します、日本では70万
人が持っていると推定される病気です。健康な方
でも発生しますが高血圧、糖尿病、心筋梗塞、慢
性の肺疾患の方に発生しやすく、アルコールの過
剰摂取や睡眠不足、精神的ストレス時に多く発生
する病気で、まさしく私の不摂生のせいで発生す
る何者でもありません。
心室のポンプ作用に異常が発生すると生死に関

わりますが、心房細動自体は命に関わる病気では
ありません。ドキドキしたり、息切れ、疲れやす
い、などの症状がでても我慢できる病気ですが脳
梗塞の発生率が非常に高くなる為、注意が必要で
す。

ニコニコ
ＢＯＸ 親睦活動副委員長 島田 光隆 君③
中川満之君 総務大臣表彰受ける 3,000円

合計 3,000円
2015-16年度 合計226,000円

☆閉 会 点 鐘 ：木村 一則 君
☆今月会報担当：須藤 順一 君

2015-16_21st-03

私も平成14年４月、前回の入会時の様に脳梗
塞になるまで治療していたのですが、右側の脳に
血栓がつまり、左半身にシビレや麻痺が発生。当
時、遠軽厚生病院に脳神経外科がある時で、私の
担当医の循環器の早川先生と脳外科の國本先生の
血栓を溶かすいち早い処置のおかげて大きな後遺
症も残らず現在に至っていました。

転勤転勤で病院も変わり現在は北見日赤病院で
すが、担当医が変わって初めての受診と言う事も
あり問診で過去の後遺症などを聞かれ、心電図、
エコー、10年程経っているので、脳のＭＲＩも
と勧められ翌日が定休日なので軽い気持ちで頼ん
だものの、ＭＲＩの結果・脳動脈に陰があると言
われ2～3日入院し再検査となったもので結果、
異状なしで退院しましたがドタキャンとなり、ご
迷惑をお掛け致しました。

卓話前の言い訳です。

１、会社概要
1947年3月創立、間もなく70年になります。本

社は旭川市にあり、資本金5000万円、社員数382
名。遠軽店は1961年12月創業、場所は大通1番地
で、67年9月、現在地・南町3丁目に移転。
２、事業内容

乗用車から商用車までの新車販売。
現在注目の燃料電池自動車FCV(Fuel Cell

Vehicles)について、資料を基に説明します。
燃料はガソリンでなく、未来のエネルギーであ

る｢水素｣を使います。
FCVは、水素と酸素を｢FCスタック(燃料電池)｣

に取り込んで科学反応により電気を作り、その電
気でモーターを回して走る車です。

走行中、排出するのは水のみ(1㎞走行ごとに約
80cc)で、有害な排出ガスは出しません。
３、トヨタ販売店の種類
４、トヨタ自動車㈱の歴代社長紹介
……ご清聴ありがとうございました。


